

Ein Spielhügel für die Kita Birkenweg

KjG Bischofsheim beendet Sozialprojekt „72 Stunden“ erfolgreich

BISCHOFSHHEIM (pm) - Die Sozialaktion „72 Stunden - ohne Kompromiss“ des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) war ein voller Erfolg. In der Zeit vom 7. bis 10. Oktober 2004 wurden von rund 30.000 Kindern und Jugendlichen 1.242 soziale Projekte in Südwestdeutschland realisiert. Dabei wurden knapp 1,8 Millionen Arbeitsstunden geleistet. Damit arbeiteten die 1.242 Jugendgruppen zwischen Donnerstag und Sonntag vergangener Woche so viel wie ein Mensch in 1000 Arbeitsjahren.

Mit Power, Kreativität und Spaß engagierten sie sich in sozialen, gemeinnützigen oder ökologischen Projekten. An 1.242 Orten in Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz, Hessen und dem Saarland wurde in 72 Stunden die Welt ein bisschen besser gemacht. Durch das Engagement der Jugendlichen wurde auch eine Welle der Hilfsbereitschaft ausgelöst. Ganze Ortschaften waren begeistert.

Rund 13.000 Unterstützer waren auf Achse, um den Jugendlichen bei der Realisierung ihrer Projekte unter die Arme zu greifen. Handwerker, Eltern, Nachbarn, Firmen und Medien arbeiteten Hand in Hand mit den Aktionsteilnehmern.

Medienpartner der Sozialaktion waren die Radiosender SWR3 und SR1 (im Saarland). Sie begleiteten die Aktion während der gesamten 72 Stunden lang mit Reportagen und motivierten bis in die Nacht hinein mit Wunschsongs. Erst durch die im Radio gesendeten Hilferufe und die dadurch ausgelöste Unterstützung konnten viele Projekte erfolgreich beendet werden.

Der Einsatz der BDKJ-Jugendlichen machte Träume wahr. Einer dieser Träume war auch die Errichtung eines Spielhügels für die Kinder der Kin-

dertagesstätte (KiTa) im Birkenweg in Bischofsheim. Leiterin Ulrike von Nida berichtete, dass bereits seit sieben Jahren der Wunsch für einen Spielhügel bestünde. Wie sie erzählte, wurde sie durch die Pastoralreferentin Claudia Hesping über die Aktion informiert. Damit bestand nun eine Chance, dass dieser Traum endlich in Erfüllung gehen wird.

Mit dem Projektstart am 7. Oktober um 17.07 Uhr erhielt die Aktionsgruppe in Bischofsheim, die Katholische junge Gemeinde (KjG), ihre Projektaufgabe durch Bürgermeister und Schirmherr Reinhard Bersch. Die Aufgabenstellung lautete: „Ihr werdet das Außengelände der KiTa Birkenweg naturnah gestalten“. Sogleich machten sich die Aktionsteilnehmer der KjG, 40 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, an ihre Aufgabe. Während der folgenden drei Tage bis Sonntag wurde gerackert von früh morgens bis in die Nacht hinein. Selbst der Dauerregen am Freitag konnte sie nicht stoppen.

Es wurde ein Spielhügel mit integrierter Rutschbahn errichtet, ein Sinnespfad angelegt, ein Spiel- und Klettergerüst angestrichen, eine Fahrbahn für die Fahrzeuge der Kinder mit Gehwegplatten hergestellt und, und, und... Insgesamt hat die KjG ca. 1.500 Arbeitsstunden geleistet. Dabei wurden über 140 Tonnen (!) Baumaterialien und Erdaushub bewegt, verarbeitet und eingebaut. Während der gesamten Tage waren ständig Besucher auf der Baustelle, die staunend den Fortschritt der Arbeiten verfolgten und für das leibliche Wohl der Aktionsteilnehmer sorgten.

Am Sonntag wurde nach dem Ende der Aktion das neu gestaltete Gelände von der KjG an das

sichtlich gerührte Team der KiTa und die Kinder übergeben, die es sogleich auf seine Gebrauchstauglichkeit testeten. Auch wenn man den Aktionsteilnehmern den Stress und die Anstrengungen der vergangenen Tage ansehen konnte, so waren sie dennoch stolz auf ihre geleistete Arbeit, und Spaß hat es obendrein auch gemacht. An dieser Stelle sei allen Spendern und Unterstützern gedankt, ohne die dieses Projekt nicht zu realisieren gewesen wäre. Hierbei sind besonders die Firmen BBG Bischofsheimer Baubetrieb, Bersch Abbruch Bagger Kübeldienst, Rehwagen Thomas Garten- und Landschaftsbau zu nennen. Weiterhin bedanken wir uns bei den nachfolgenden Sponsoren, die uns Geld, Material, Verpflegung und technisches Know-How zur Verfügung stellten: Volksbank Mainspitze, Kreissparkasse Groß Gerau, Autohaus Riedl, Holliday Land Reisebüro Wagner, BBG Bischofsheimer Baubetrieb, Bersch Abbruch Bagger Kübeldienst, Rehwagen Thomas Garten- und Landschaftsbau, Naturstein Klepper Gustavsburg, Malermeister Haus, Bauunternehmung Kurt Thon, Gemeinde Bischofsheim, Obi Wiesbaden-Biebrich, Edmund Mähner, Reinhard Mähner, Freiwillige Feuerwehr Bischofsheim, Gärtnerei Krichbaum, Blumenhaus Gerbig, Baumschule Heinrich, Tengelmann Bischofsheim, Getränkevertrieb Hector, Edeka Aktiv Markt Boßler, Bäckerei Schneider, Markus Seidel Ginsheimer Angelcenter, Schäfer H.M. Bäder Heizung, und natürlich allen Privatpersonen, die wir aufgrund der großen Zahl nicht alle aufzählen können. Nochmals vielen, vielen Dank. Weitere Berichte, Informationen, Sponsoren und Bilder finden Sie unter www.kjg-bischofsheim.de